

## ICOGNE DONNE UNE IMAGE À SON AMBITION



© Octane

Une nouvelle identité visuelle, construite à partir du blason officiel.

« Aligner la perception du public au – nouveau – dynamisme de la commune. » La phrase a été prononcée lors de la présentation de la nouvelle ligne graphique au Conseil communal. La consigne donnée à l'agence? Profiter du début de la nouvelle législature pour doter la commune d'Icogne d'une identité visuelle claire et contemporaine. Depuis fin juillet, ce nouvel univers graphique se déploie progressivement, un univers qui donne du caractère à toute la communication. « Comme beaucoup d'autres communes, explique le président Olivier Duchoud, nous voulions rafraîchir notre image, faire d'Icogne une marque. Ce que nous a proposé l'agence Octane nous a emballés. »

Certains éléments du blason demeurent, modernisés et réinterprétés. Rappelons sa description héraldique: « D'argent à trois sapins de sinople flûtés au naturel, plantés sur trois coupeaux du second, au comble d'azur chargé d'une étoile d'or à dextre et d'un edelweiss d'argent boutonné d'or à senestre. » L'univers visuel reprend la symbolique de la forêt avec une esquisse géométrique des sapins. On y retrouve l'étoile,

l'edelweiss, un jeu sur les couleurs verte et bleue, qui évoquent la nature, l'eau: des éléments forts dans l'identité icogarde.

Ce nouvel habillage graphique entre en écho avec le programme de législature sur lequel le Conseil communal a travaillé depuis quelques mois. Ambitieux, ce programme détermine les grands axes de travail et témoigne de la volonté d'aborder de manière proactive les défis stratégiques qui attendent la Commune dans les prochaines années.

L'exercice a conduit les membres de l'Exécutif à définir une vision de l'avenir partagée et claire. Le moment venu, ce programme sera présenté aux habitants. Car il s'agit de susciter adhésion, participation et soutien. « Sans la population, rien ne se fera. C'est tous ensemble – population, entreprises, organisations associatives et autorités – que nous allons faire avancer notre commune et construire son avenir », affirment d'une même voix les élus de la législature 2025–2028.

Par Danielle Emery



### Fauchage des prés

Tout propriétaire a l'obligation de faucher ou de faire pâturer ses prés, d'éliminer les herbes sèches et les broussailles. Cette mesure permet de limiter les risques d'incendie, car l'herbe haute et sèche est fortement combustible.



### Coupe d'Icogne à Noas

Ouverte à tous, la Coupe d'Icogne a lieu le 7 septembre (scramble à deux); un membre dans chaque équipe doit avoir un handicap ou une autorisation de parcours. Inscriptions: → [golfnoas.ch](http://golfnoas.ch) ou au chalet d'accueil. Finance d'inscription offerte par la Commune à ses habitants.



### Raclette des conseillers

Cinq conseillers communaux, cinq fromages d'alpage: la Raclette des conseillers est devenue un moment incontournable de la vie icogarde. Rendez-vous pour la 8<sup>e</sup> édition le dimanche 5 octobre dès 11 h 30.